

## Sous l'hypnose des puissants.

Evidemment que les dirigeants des Etats-Unis et de l'Europe ont les mains sales et du sang sur les mains. Et de même Poutine. Rien qu'en Tchétchénie, entre 100 000 et 300 000 victimes. Sans parler des opposants emprisonnés, torturés ou assassinés en Russie. Sans parler de la corruption mafieuse qui sévit à travers tout le pays.

Que Poutine se méfie des dirigeants des Etats-Unis et de l'Europe, c'est donc d'autant plus compréhensible qu'avec quelques variantes, *il sort du même moule*.

Par contre le *peuple* ukrainien, qualifié de « peuple frère », n'y est pour rien et rien ne légitime ce qu'il est brusquement et brutalement en train de subir. La Russie, équipée militairement et nucléairement comme elle l'est, ne serait pas plus en danger si l'Otan avait des bases *en Russie même* ! Sa puissance et sa portée de feu couvrent le monde entier et ni les Etats-Unis ni l'Europe ne pourraient y échapper.

Et bien sûr, les dirigeants des Etats-Unis et de l'Europe ne sont pas soudainement animés par un miraculeux souci humanitaire, *dont la géométrie variable les accable*.

Bref, on nous tient encore et toujours sous hypnose.

Bref, tous autant qu'ils sont, les dirigeants du monde veulent fondamentalement la même chose : dominer leurs peuples et dominer le monde.

D'où le principe stratégique intangible énoncé par l'Appel de Moscou (*Московский призыв*): « *Our worst enemy is ourselves, when we clash over causes that are not our own, but those of the rulers of the planetary illusion. We do not have to take sides in their cynical calculations, let alone fight for them.* » (« Notre pire ennemi, c'est nous-mêmes, quand nous nous affrontons sur des causes qui ne sont pas les nôtres, mais celles des gouverneurs de l'illusion planétaire. Nous n'avons pas à prendre parti dans leurs calculs cyniques, encore moins à nous battre pour eux »).

Ni Ouest, ni Est. *Ouste* !

## Under the hypnosis of the dominants.

Of course the leaders of the United States and Europe have dirty hands and blood on their hands. And so does Putin. In Chechnya alone, between 100,000 and 300,000 victims. Not to mention the opponents imprisoned, tortured or murdered in Russia. Not to mention the mafia-like corruption that is rampant throughout the country.

That Putin distrusts the leaders of the United States and Europe is all the more understandable since, with a few variations, *he comes from the same mould.*

On the other hand, the Ukrainian *people*, described as "brotherly people", have nothing to do with it and nothing legitimizes what they are suddenly and brutally undergoing. Russia, equipped militarily and nuclearly as it is, would not be more in danger if NATO had bases *in Russia itself!* Its power and range of fire cover the whole world and neither the United States nor Europe could escape it.

And of course, the leaders of the United States and Europe are not suddenly animated by a miraculous humanitarian concern, *the variable geometry of which overwhelms them.*

In short, we are still being hypnotized.

In short, the world's leaders all want basically the same thing: to dominate their peoples and to dominate the world.

Hence the intangible strategic principle enunciated by the Moscow Appeal (*Московский призыв*): "*Our worst enemy is ourselves, when we clash over causes that are not our own, but those of the rulers of the planetary illusion. We do not have to take sides in their cynical calculations, let alone fight for them.*"

Neither West nor East. *Shoo!*